

LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



MONREAL, EN EL "WASHINGTON POST": "MORENA, NO DEBE PERDER ESENCIA ORIGINAL"; CRITICA EXCLUSIÓN EN CANDIDATURA PRESIDENCIAL

Para que en la capital del poder global se enteren, "de Joe Biden para abajo", ayer, entre la clase política del país, oficial, oficiosa y de oposición, sorprendió que, desde medio digital en EU, el político de Zacatecas, debutara como uno de sus colaboradores de plantilla.

Desde ese diario electrónico que sacude al establishment norteamericano, o mundial, al igual que otros, en Estados Unidos, el senador mexicano, presentó análisis serio, del Movimiento de Regeneración Nacional.

Crítica constructiva, al partido que tiene el poder en nuestro país, Morena.

No pasó desapercibido en el periodismo nacional, bienvenida que el diario digital norteamericano, otorgó a su distinguido colaborador mexicano, al ponderar que es presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador del grupo mayor, en la sede del Paseo de la Reforma, número 135, y miembro fundador de esa fuerza política.

Sin ambages, en su colaboración, el legislador, acusa de manera virtual, lo que en este país, denuncia, en sus recorridos por la geografía nacional: Morena, es víctima de sus victorias.

Es decir, hombres y mujeres que ejercen el poder que les distinguió su jefe máximo y del Ejecutivo, aún están inmersos en las glorias que vivieron cuando el partido, ganó la Presidencia, con Andrés Manuel López Obrador.

Viven ese momento, instante del que aún no salen; no es casual la crítica que hace, por ese letargo en el que están los políticos de Morena:

:				A SURVEY AND A SUR	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
٠					Poor trans hadanas		00/07/2022	COLUMNAS
÷				Contract of the Contract of th	Los tres poderes		33,0.7232	ARTÍCULOS

"En un inicio, su naturaleza de asociación civil, nos alejó de la desconfianza que cubría a todo el sistema de partidos nacionales".

"Mutar a la figura de instituto político, incluso a la de movimiento-partido, siempre fue una tarea compleja, pues implicaba formar parte de una estructura que, por sí misma, estaba desprestigiada".

No obstante, el senador Monreal, comenta que aún así, el partido, contó con el apoyo popular, abriendo la oportunidad de consolidarse como un parteaguas en la vida política del país.

"Hoy, no solo tiene la Presidencia, sino 21 de las 32 entidades federativas", pondera, en alusión a los triunfos del partido oficial en procesos electorales locales.

Inédito, en los últimos sexenios, colaboración de un precandidato a la Presidencia, en un medio estadounidense, generalmente, recelosos de sus articulistas.

Seguramente esa novedad, recibirá críticas palaciegas, y echarán a los caníbales de Morena, al senador de Zacatecas. Es normal, así es este país, cuando entre la mayor parte de sus representantes populares o clase política, los invade enanismo mental, por no decir envidia, cuando el adversario o correligionario, supera al maestro.

La presentación de Ricardo Monreal Ávila, cual colaborador invitado, en "The Washington Post", no es la excepción.

¡Vamos, pues!, ni otro de los precandidatos a la Presidencia que desde el inicio del sexenio se la pasaba en la capital del poder global, lo intentó o si lo hizo, lo vetaron, por su "sana cercanía", con el presidente López Obrador, no obstante que el soberbio canciller, Marcelo Luis Ebrard Casaubón, bien que "mastica" el inglés.

Ayer, los adversarios del régimen que preside Andrés Manuel López Obrador, en el Capitolio, en el Departamento de Estado, en la Casa Blanca, se informaron de lo que expresó el político de Zacatecas, en un medio que acostumbran leer, durante el desayuno, comida o cena; o en el relax de sus ocupaciones en la Cámara de Representantes, senadores o cual funcionarios de la administración Biden.

Que de su puño y letra, el legislador expresa que el partido que ejerce el poder en México, no debe abandonar su esencia original, ni distanciarse de millones de ciudadanos que confiaron su voto en Morena, en la esperanza y anhelo de construir un mejor país.

O que Morena, tiene que estar a la altura de exigencias futuras y no caer en tentaciones pretéritas.

:				7	A SOLIO A	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:				(Los tres poderes		00/07/2022	COLUMNAS
						2,00 ti co pouci co			ARTÍCULOS

O que el partido que Ricardo Monreal fundó con Andrés Manuel López Obrador y otros correligionarios, aún está a tiempo de corregir el rumbo y recuperar su brújula social, por lo que necesita retornar a sus principios que le dieron origen en el sistema político mexicano.

En su colaboración para el medio norteamericano, "The Washington Post", el coordinador del grupo mayor en el Senado mexicano, considera:

"Morena, necesita estar a altura" de las necesidades que la modernidad exige al país y no revivir políticas públicas que, en el pasado, no funcionaron".

Tajante, la expresión del senador Monreal en su colaboración que hizo al "Post":

Mal harían en Morena, si no miran al pasado, y reconocer que muchas de las acciones que desvirtuaron el sistema político mexicano, se repiten por las tribus que orbitan en el partido.

Al parecer, señala Monreal, el movimiento incurre en el error de actuar como si sus principios, se hubiesen establecido para que los ignoren sus militantes y correligionarios.

Recuerda el senador zacatecano: desde que Andrés Manuel López Obrador dejó la dirigencia del partido, "no ha sido capaz de instalar mecanismos de renovación y selección de dirigentes, que verdaderamente se puedan catalogar como democráticos".

Ausencia del hoy Presidente de México, en la directiva de Morena, acusa, "genera un espacio de poder que distintos grupos han intentado capturar, sin importar las consecuencias que eso tenga para nuestro instituto y para el país".

No omite anotar que Morena, llegó al poder en México, no por las armas como en otros tiempos y otras latitudes, pero sus procesos internos, distan mucho de poder catalogarse como democráticos.

Resalta que la fuerza con la que todavía cuenta el movimiento, eleva probabilidades de que la persona del partido que encabece la candidatura presidencial en 2024, "se alzará con el triunfo".

Esta realidad, destaca Monreal, combinada con el proceso adelantado de la sucesión que inició el titular del Poder Ejecutivo Federal, desencadenó que las fuerzas internas, alejen a Morena, de su Declaración de Principios.

En ese contexto, sustenta:

"Así lo demuestran las intromisiones y la influencia de facciones en las pasadas elecciones para consejeros distritales, las cuales, más que un ejercicio verdaderamente democrático, se convirtieron

:				7	A SOLIO A	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:				(Los tres poderes		00/07/2022	COLUMNAS
						2,00 ti co pouci co			ARTÍCULOS

en una medición de fuerzas y capacidad económica y clientelar de movilización, entre quienes, de manera excluyente, han sido señalados como posibles aspirantes presidenciales".

Institucional en su militancia, leal al movimiento, Monreal, advierte:

"Abandonar la lucha social para que en México impere una verdadera democracia, no es una opción, por ello es urgente alejarnos de las prácticas que se pusieron en marcha en la reciente elección de congresistas nacionales".

Reflejo fiel de lo que es el partido en el poder en México, lo plasmó en texto para el "Washington Post", uno de los agraviados, por viejas prácticas que en Morena, "transformó", el actual dirigente, Mario Delgado Carrillo.

Recordamos que, bajo la dirigencia de este ciudadano, en Washington, en la OEA, saben de qué manera ganó Morena, el año pasado, varios estados de la República, cual acusaron en la capital del poder global, dirigentes nacionales del PAN-PRI-PRD, Marko Antonio Cortés Mendoza, Alejandro Rafael Moreno Cárdenas, Jesús Zambrano Grijalva y el ex gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, quien por ese atrevimiento, ahora lo indagan en su gestión como gobernador de esa entidad.

Los órganos de inteligencia de los EU, que bien saben y conocen cómo se hace la política en nuestro país, ¡seguro!, registraron denuncias de la oposición mexicana en Washington.

Tampoco la clase política de Estados Unidos, "de Joe Biden para abajo", menosprecia señalamiento monrealista que leyeron en el "Post", relativo a la encuesta "a modo", que alista Morena, para "seleccionar" candidato o candidata a la Presidencia de la República, en la elección federal del 2024.

Que la tercia oficial de aspirantes, la integran, Claudia Sheinbaum Pardo, Marcelo Luis Ebrard Casaubón y Adán Augusto López Hernández.

Oportuna colaboración de Ricardo Monreal, en el influyente medio digital estadounidense.

¡Qué tal!, ¡Eh!

EN EL CHACALEO

Sergio Carlos Gutiérrez Luna, alista su informe a actividades legislativas, que rinde próximo domingo... Reforma eléctrica, Ley de Ingresos y Egresos de la Federación, normas que benefician y empoderan a la mujer, a los infantes y adolescentes, entre otras leyes, las que se aprobaron por el pleno, durante su gestión como presidente de mesa directiva en la Cámara de Diputados... Ahora

:					A SOUS AS	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		00/07/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS
٠.						•			AKIICULOS

fue el senador panista Julen Rementería del Puerto, quien fustiga que el Presidente, "esté por encima de la Constitución", al pretender que Guardia Nacional, se incorpore a la Defensa Nacional... Esa institución, observa el legislador veracruzano, debe seguir adscrita en secretaría de Seguridad, por disposición de nuestra Ley de leyes, con el carácter civil... "El Presidente, sabe que no cuenta con la mayoría calificada en el Congreso, por eso busca militarizar la Guardia Nacional, no por la vía de una reforma constitucional, sino por decreto. ¡Ya basta de decretazos!", arenga el panista... En redes sociales, los ciudadanos, en calidad de voceros de la información alterna, bien que publicaron lo que, en el pasado, parte de la oposición en la República, "de Andrés Manuel López Obrador, para abajo", acusaban y rechazaban, ante cualquier intento del gobierno panista o priista, en militarizar seguridad pública del país... Mario Delgado Carrillo, Tatiana Clouthier, jel actual vocero de Presidencia!, hay que decirlo, protestaban y fustigaban esa idea... Hoy, ¡callan!... Recodamos una vez más a nuestra clase política: ¡nunca digan de esa agua no he de beber!, porque luego ahí... ¡se ahogan!... Para dar "fuerza" al PRI en Coahuila, estado que en el 2023, sus electores van a las urnas para elegir gobernador, el grupo parlamentario en San Lázaro, realiza próxima semana, en la ciudad de Saltillo, reunión plenaria, previa al inicio del primer periodo ordinario de sesiones, del segundo año de ejercicio en LXV Legislatura, que arranca el primero de septiembre siguiente... Miércoles, jueves y viernes de siguiente semana, los representantes populares del PRI, se concentran en la capital del estado que gobernó Rubén Ignacio Moreira Valdez... Salud, Presupuesto, seguridad, campo, educación, los temas que discutirán en la plenaria... El aún presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro, adelanta que en el paquete económico del 2023, harán planteamientos para reactivar la economía del país, y de combate a brutal, criminal inflación. Así ilustró ese fenómeno lacerante: "lo que la gente compraba con 100 pesos, pues ha desaparecido. Hoy, le dan los productos equivalentes a 70 pesos y son alimentos. Entonces, vienen tiempos difíciles"... ¡Caramba!...

www.los3poderes.com... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel...